
CONSIGLIO COMUNALE
IV COMMISSIONE

Resoconto per seduta del 29-05-2008 ore 15:00

Consiglieri componenti la Commissione: Giovanni Azzoni, Maurizio Baratello, Patrizio Berengo, Claudio Borghello,
Giampietro Capogrosso, Daniele Comerci, Paolino D'Anna, Franco Ferrari, Bruno Lazzaro, Carlo Pagan, Vittorio Pepe,
Fabio Toffanin, Giuseppe Toso, Roberto Turetta, Cesare Campa, Antonio Cavaliere, Saverio Centenaro, Valerio
Lastrucci, Giovanni Salviato, Felice Casson, Raffaele Speranzon, Sebastiano Bonzio, Giuseppe Caccia, Diego
Turchetto, Alberto Mazzonetto, Ezio Oliboni, Giacomo Guzzo.

Consiglieri presenti: Giovanni Azzoni, Maurizio Baratello, Patrizio Berengo, Claudio Borghello, Giampietro
Capogrosso, Daniele Comerci, Paolino D'Anna, Franco Ferrari, Bruno Lazzaro, Carlo Pagan, Vittorio Pepe, Fabio
Toffanin, Giuseppe Toso, Roberto Turetta, Antonio Cavaliere, Saverio Centenaro, Giovanni Salviato, Raffaele
Speranzon, Sebastiano Bonzio, Alberto Mazzonetto, Ezio Oliboni, Giacomo Guzzo, Franco Conte (sostituisce Valerio
Lastrucci), Maria Paola Miatello Petrovich (sostituisce Cesare Campa).

Altri presenti: Assessore Enrico Mingardi, Direttore Franco Fiorin, Dirigente Carlo Andriolo, Ai Consiglieri
S.Centenaro, A.Mazzonetto, , S.Bonzio, A.Cavaliere, M.P. Miatello, Sig.ra Benvenuti, Sig.ra Sbrizzi, Sig. Smerghetto..

Resoconto sintetico seduta

Discussione dell'interpellanza nr. d'ordine 429 con oggetto: 'Perchè due rotatorie in zona Favorita e sottopasso
Terraglio?', inviata da Saverio Centenaro. L'interpellanza è stata discussa. Per conoscere meglio i dettagli si
rinvia al verbale. 

Discussione dell'interpellanza nr. d'ordine 467 con oggetto: 'Cittadella fiscale Marghera e disservizi ACTV', inviata da
Giorgio Chinellato. L'interpellanza non è stata discussa. 

Discussione dell'interpellanza nr. d'ordine 487 con oggetto: 'Disagi ACTV e protesta per le linee di navigazione ad uso
esclusivo dei turisti e negate ai veneziani e perché la motonave per il Lido torni alla fermata “della Paglia”.', inviata da
Alberto Mazzonetto L'interpellanza non è stata discussa. 

Discussione dell'interpellanza nr. d'ordine 696 con oggetto: 'Ancora modifiche alle decisioni della Giunta rispetto al
tracciato del tram, cittadini disorientati', inviata da Saverio Centenaro L'interpellanza non è stata discussa. 

Trattazione dell'interrogazione nr. d'ordine 960 con oggetto: 'L'Amministrazione intervenga con urgenza per giungere
alla totale messa in sicurezza di via Orlanda e dell’incrocio tra via Orlanda, via Passo e via Gobbi.', inviata da
Sebastiano Bonzio. L'interrogazione è stata trattata. Per conoscere meglio i dettagli si rinvia al verbale. 

Trattazione dell'interrogazione nr. d'ordine 1097 con oggetto: 'Troppi morti sulle strade urbane di Mestre.', inviata da
Fabio Toffanin L'interrogazione è stata trattata. Per conoscere meglio i dettagli si rinvia al verbale 

Trattazione dell'interrogazione nr. d'ordine 1115 con oggetto: 'L’ennesima emergenza allagamenti in Terraferma',
inviata da Antonio Cavaliere L'interrogazione non è stata trattata. 

Discussione dell'interpellanza nr. d'ordine 1232 con oggetto: 'NUOVE TARIFFE E LINEE ACTV.', inviata da Maria
Paola Miatello Petrovich L'interpellanza è stata discussa. Per conoscere meglio i dettagli si rinvia al verbale. 

Discussione dell'interpellanza nr. d'ordine 1366 con oggetto: 'Interpellanza urgente su via Ospedale', inviata da Alberto
Mazzonetto L'interpellanza è stata discussa. Per conoscere meglio i dettagli si rinvia al verbale. 
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